



LE DERNIER BASTION

Félicitations pour sa réélection !

Il y a exactement un médecin de famille qui est encore membre du Parlement national pour la 52ème législature : le Jurassien Pierre-Alain Fridez. Depuis 2011, il siège au Conseil national pour le PS, et ce toujours en tant que membre de la Commission de la politique de sécurité et, depuis 2015, en tant que membre de la Délégation parlementaire auprès du Conseil de l'Europe. Il aurait certainement fait du bien à la commission de la santé, mais la concurrence au sein du parti était et est toujours si forte que depuis Marina Carobbio, aucun médecin de famille n'y a eu accès.

Au lieu de cela, Pierre-Alain Fridez nous a toujours garanti l'accès au Palais fédéral pendant cette période, il a toujours été disponible pour des entretiens et a saisi l'occasion chaque fois qu'un commentaire d'expert était nécessaire de son point de vue ou du

nôtre. Son soutien au postulat Juillard au Conseil des Etats sur la pénurie de médecins de famille en témoigne.

Nous nous réjouissons de poursuivre notre collaboration avec Pierre-Alain Fridez !

Reto Wiesli